



Artikel: 77-96561

(Otterbox Symmetry MagSafe Series Case | Apple iPhone 16 Pro | schwarz | 77-96561)



Hersteller: OtterBox

MPN: 77-96561

Länge: 200,00 mm

Breite: 110,00 mm

Höhe: 18,00 mm

EAN Nummer: 840304773817

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,070 kg



840304773817

Deutsch:

Otterbox Symmetry Series Case mit MagSafe Kompatibilität für das Apple iPhone 16 Pro

P/N: 77-96561

Farbe: Schwarz

Konzentriert sich auf die Passform, ohne die Sicherheit Ihres Gerätes zu beeinträchtigen - mit der Symmetry Series für MagSafe. Diese ultraschlanke, durchsichtige Schutzhülle passt sich den Formen Ihres Geräts an und unterstreicht Ihren Look. Und jetzt ist es mit integrierten Aufnahmen ausgestattet, so dass Sie Ihr Erlebnis mit Bändern und Anhängern individuell gestalten können. Alle Tasten, Merkmale und Funktionen Ihres Telefons funktionieren in der Symmetry Series für MagSafe einwandfrei. Außerdem rasten die integrierten Magnete sicher am MagSafe-Zubehör ein. Und ganz gleich, wie Sie Ihr Telefon abstellen, der Bildschirmrand und die erhöhten Ränder um die Kamera bieten zusätzlichen Schutz.

Features: Ultra-schickes Design, das sich den Formen Ihres Telefons anpasst Die taktilen Tasten fühlen sich an wie die Ihres Telefons Erhöhte Kanten rund um die Kamera schützen vor harten Stößen Dank Display-Lippe genügend Abstand zu Oberflächen Stabiles Gehäusedesign mit verstärkten Ecken Aufnahme für eine Handyschleife (Lanyard) Eingebaute Magnete interagieren nahtlos mit MagSafe-Ladegeräten und Zubehör Die Symmetry Series enthält mindestens 40 % recyceltes Material, das zu 100 % aus recyceltem Kunststoff besteht Kompatibel mit dem Displayschutz von Otterbox DROP+ | 3x mehr Stürze als nach Militarnorm (MIL-STD-810H 516.6) **Kompatibilität:**
Apple iPhone 16 Pro

Englisch:

Otterbox Symmetry Series Case with MagSafe compatibility for the Apple iPhone 16 Pro

P/N: 77-96561

Colour: Black

Focus on your fit without stressing your device safety with Symmetry Series for MagSafe. Ultra slim with a see-through finish, this clear case dials in your look while hugging your device's curves. And now it features built-in anchors so you can customize your experience with straps and charms. All of your phone's buttons, features and functions work flawlessly inside Symmetry Series for MagSafe. Plus, the integrated magnets snap securely to MagSafe accessories. And however you set your phone down, the screen lip and raised edges around the camera add an extra layer of protection.

Features: Ultra-sleek design that flows with the lines of your phone Tactile buttons feel just like your phone's Raised edges around the camera protect against hard hits Screen lip keeps display hovering safely off surfaces Rigid case design with reinforced corners Built-in magnets snap firmly to MagSafe chargers and accessories Simplify with Otterbox cases, power and accessories for MagSafe Symmetry Series contains a minimum of 40% recycled content, consisting of 100% recycled plastics Works with OtterBox screen protectors Lanyard attachment built into case DROP+ | 3X as many drops as military standard (MIL-STD-810G 516.6) **Compatibility:**
Apple iPhone 16 Pro